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社報タイトル「新生」は社内で

掲げる平成 27年の標語です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行責任者 / 小 林 政 氏  

発  行  日 / 2015年 9月 1日   

開所記念式典 
 ８月６日木曜日、税理士法人 小林合同会計 として初めての開所記念日を迎えることがで

きました。小林合同会計事務所時代から始まり十四年、これもひとえに皆様から温かいご支

援とご協力の賜物と、社員一同心より御礼申し上げます。 

 同日、弊社会議室にて

開所記念式典を行いました。永年勤続表彰伝達式、所長より

訓示、平成２７年度決算報告、各部門別報告、目標実績報告

等を行いました。 

今後も皆様のご期待に添えるよう、精一杯努力して参

ります。これからも変わらぬご支援賜りますよう、お願

い申し上げます。 

所 長 訓 示 

永 年 勤 続 表 彰 

各 部 門 別 報 告 

Shinsei 
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永年勤続表彰 

≪関東信越税理士会≫定期総会で永年勤続表彰がありました。 

それに伴い、所長より該当者へ表彰状の授与、並びに記念品の贈呈を行いました。 

宮川 守 

このたび、勤続３５年の表彰を頂き有難うございました。 

昭和５５年４月入社して、３５年あっという間に過ぎてしまいました。入社当時は、仕事もわから

ず、埼玉の地理もわからず、車の運転も未熟、すべて半人前以下の状態でした。先輩にお客様へ行く

道順を書いてもらい、なんとかたどり着きましたが、帰り道は必ず迷い、気付いたら都内にまよいこ

んでしまったこともありました。 

 こんな私が今日あるのも所長はじめ諸先輩方はもちろんのこと、顧問先の皆様の寛大なご指導があ

ったからこそと思っております。感謝しております。来年定年を向かえますけど、より一層精進して

顧問先の皆様の一助になれればと思います。今後ともよろしくお願い致します。 

 

金児郁代 

勤続２５年。 

言葉にすると短いのですが、そこに込められた時間の長さに深い思いが湧き上がります。二十歳に

この事務所に入って、伝票入力のみとしてスタートしたのに、ＰＣの普及と内容の多様化によって

様々な仕事をするようになりました。躓きながらも新しい知識を学び、日々精一杯頑張ってきました。

ここまでこられたのも、所長を初め周囲の皆様のおかげだと実感しています。本当にありがとうござ

います。さらに税理士法人小林合同会計としての節目にも関わることができ、本当に感慨深いです。 

人生、照る日もあれば曇る日もあります。ですがこれからも前を向いて、日々頑張っていこうと思

います。 

 

大塚良美 

永年勤続１０年表彰を頂き、ありがとうございました。 

振り返るとあっという間の１０年だったように思います。こうして長く勤められたのも皆様のおか

げと感謝しております。これからも今までの経験を活かし、皆様のお役にたてるよう頑張っていきた

いと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

茂垣 愛 

入社して１０年が経ちました。このような表彰を頂きとてもありがたく思います。 

今では任される仕事も増え月日の長さを感じながら業務に励んでおります。これからも日々精進し

てまいりますので、今後ともよろしくお願い致します。 
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退職者のお知らせ 

 職員、野村洋子が平成２７年７月３１日をもって退職致しま

した。長期に渡り４階受付にて、弊社の顔として勤務していた

だきました。お疲れ様でした。 

川 口 商 品 券 

!! 
げ ん き 

川口商工会議所、鳩ヶ谷商工会、川口市商店街連合会、川口市の協賛により、 

 “元気”川口商品券が発行され、予約販売の後、順次引換が行われました。 

川口市内の加盟店で使用できるこちらの商品券、 

共通券（加盟店舗であれば、どこでも利用できる共通券）と 

専用券（大型店以外の商店で利用できる一般の商店専用券）の 

２種類がありますが、弊社では両方の商品券が利用可能となっております。 

顧問料等の支払に商品券を使用したいという方は、 

各担当者にご相談ください！ 

商品券の有効期間 ：  平成２７年８月２３日（日）～  

        平成２８年１月３１日（日）  

 

倉繁淑鈴 

 永年勤続５年表彰を頂き、ありがとうございます。 

 私は初めての事務職で右も左もわからず戸惑いましたが、御指導して下さった増田さんと皆様のお

かげだと感謝しております。今後も感謝の気持ちを忘れず、日々精進してまいりますので、よろしく

お願い致します。 
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２０１２年６月により良い職場環境づくりの一環として発足した委員会活動ですが、３年を経

過したこともあり、本年６月に再編を行いましたのでご紹介致します。 

 

 

福利厚生委員会は、以前の朝礼委員会と防災委員会、エコ委員会が統合された委員会です。 

活動内容としては、朝礼の管理運営やシュレッターゴミのリサイクル、防災用品の管理や防災

体制の確立などの既存の活動に加え、社内行事の企画・運営を活動内容としております。 

 

広報・新聞委員会は、以前の広報委員会と今まで委員会活動とは別に活動していた新聞係が統

合された委員会です。 

ＨＰの更新に加え、弊紙の作成を２ヶ月に１度行うことが主な活動内容となっております。 

清掃委員会は、引き続き毎月１回の大掃除の準備や、清掃用具の管理、年２回の書類廃棄等の

活動を行っていきます。 

 

研修委員会は、引き続き内部研修の企画・実施、外部研修の案内や社員の研修参加状況の管理

を行っていきます。 

社員全員が年間研修受講時間３６時間を目標に掲げているため、積極的な研修参加を促しま

す。 

～委員会再編～ 

以前と同様に毎月１回、各委員会の代表が集まり現状報告を行いながら活動の実現化と向上に

努めていきます。 

内部監査委員会は、昨年１２月にＩＳＯの更新を辞退したことに伴い発足された委員会です。 

ＩＳＯの品質マニュアルを基に独自のマニュアルを作成し内部監査を行います。また、社員の

整理整頓状況をチェックする２Ｓ点検も行います。 
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